

Payit Jabatan Ketua PAC PSNU PAGAR NUSA Purwokerto Selatan

Narsono Son - PURWOKERTOSELATAN.INFORMAN.ID

Oct 9, 2024 - 23:50



Payit Jabatan Ketua PAC PSNU PAGAR NUSA Purwokerto Selatan

PURWOKERTO SELATAN - Pelantikan atau Pengukuhan Pengurus Anak Cabang (PAC) PSNU Pagar Nusa Purwokerto Selatan. Kegiatan dilaksanakan di Gedung PCNU Jl.Sultan Agung Karanggayam, Karangklesem, Kecamatan Purwokerto Selatan, Kabupaten Banyumas.

Kegiatan dilaksanakan dengan penuh rasa Syukur dengan Khidmah, kali ini pelantikan PAC PSNU Pagar Nusa Purwokerto Selatan, Kabupaten Banyumas, masa periode 2024-2029.



Adapun struktur organisasi PAC PSNU PAGAR NUSA Purwokerto Selatan bendera Pataka diserahkan oleh Ketua PC PSNU Pagar Nusa Kabupaten Banyumas, Kirifqi Suparyanto menyerahkan bendera bendera Pataka kepada ketua terlantik Prayit, dan Sekretaris, Siran, Bendahara, Suyitno

Ketua Pimpinan Pagar Nusa Kabupaten BANYUMAS, Kirifqi Suparyanto mengapresiasi dan memberikan semangat kepada semua anggota Pagar Nusa Purwokerto Selatan. Menurutnya, Pencak Silat NU Pagar Nusa adalah elemen penting dalam lingkungan NU.



"Pagar Nusa ini tanpa kita akan tetap agung, namun kitalah yang patut berbangga bisa ikut berpartisipasi berkecimpung di dalam Pagar Nusa dan NU," tegasnya.

Dirinya mewanti-wanti kepada anggota PSNU Pagar Nusa untuk selalu menjaga marwah organisasi Pagar Nusa dan NU dimanapun berada dengan menjaga akhlaq ala ahlussunnah wal jamaah (Aswaja) an-nahdliyah.

"Semoga pelantikan PAC Pagar Nusa periode 2024-2029 akan menumbuhkan pengurus-pengurus yang memiliki militansi dan loyalitas yang tinggi terhadap Pagar Nusa Kabupaten Banyumas tuturnya.

Sementara Pengurus Pagar Nusa Purwokerto terlantik, Prayit menyampaikan Harus Bersyukur Bisa terlaksana kegiatan ini, Kamis (09/10/2024).

"Terima kasih kepada semua pihak yang telah mendukung kegiatan pelantikan ini dan bagi para donatur kami pribadi ucapkan terimakasih atas partisipasinya dalam kegiatan ini, maturnuwun sanget kegiatan pelantikan PAC Pagar Nusa Purwokerto Selatan periode 2024-2029," ungkapnya.

Lebih lanjut, Pimpinan Cabang Pencak Silat Nahdlatul Ulama (PSNU) Pagar Nusa, Purwokerto Selatan iya berharap semua anggota dapat mengikuti aturan yang ada.

"Tetap semangat kepada semua anggota Pagar Nusa Kabupaten Banyumas khususnya khususnya PAC Purwokerto Selatan Menurutnya dan Pencak Silat NU Pagar Nusa adalah elemen penting dalam lingkungan NU", tambahya.

Iya mewanti-wanti kepada anggota PSNU Pagar Nusa untuk selalu menjaga marwah organisasi Pagar Nusa dan NU dimanapun berada dengan menjaga

akhlaq ala ahlussunnah wal jamaah (Aswaja).

(N.SON)